



TEKNOLOGI YANG CANGGIH



Jason Wu Collection memiliki finishing utama berwarna Matte Black yang elegan bagi semua sanitary fittingnya (keran & shower). Serta finishing perpaduan antara Matte Black dengan Polished Chrome atau Brushed Nickel bagi accessoriesnya, membuat semua produknya terlihat elegan dan meningkatkan level kamar mandi anda ke kelas atas.

Tidak hanya memiliki desain minimalis yang indah serta eksklusif, serta finishing yang elegan, Jason Wu Collection juga memiliki teknologi terbaru yang tak dimiliki oleh banyak brand sanitary lainnya dan dapat membuat anda terpujau. Hal ini menjadi salah satu faktor yang membuat koleksi ini menjadi yang terdepan dikelasnya.

Berikut adalah teknologi yang dimiliki dari faucet Jason Wu Bath Collection:

SmartTouchPlus™

SmartTouchPlus menambahkan kedekatan sistem penginderaan pada teknologi sentuh yang ada, memungkinkan kita untuk melakukan operasi *hands-free* dan *touch-sensitive*.

TempAssure® Thermostatic Valving

Bekerja seperti termostat pada shower beraliran sedang untuk mengukur dan memantau suhu air dan secara otomatis menyesuaikan campuran air untuk mempertahankan suhu air yang lebih tepat.

TempIQ™ Temperature Control Technology

Merasakan suhu air sebelum keluar dari moncong keran.

WaterSense®

Sertifikasi khusus yang diberikan untuk keran yang memenuhi spesifikasi efisiensi air yang ditetapkan oleh E.P.A., dengan laju aliran 1,5 galon per menit.

H2Okinetic® Technology

Mengendalikan bentuk, kecepatan dan dinamika termal air untuk menciptakan aliran yang lebih hangat dan indah yang memberikan semprotan beraliran tinggi hanya dengan setengah air.

Available Finish:



Matte Black

Available Accessory Finishes:



Matte Black/Brushed Nickel



Matte Black/Polished Chrome

BRIZO SIGNATURE PROJECT



Brizo sebagai salah satu brand sanitary mewah menyediakan berbagai perlengkapan sanitary di berbagai project-project ternama di seluruh dunia, tak terkecuali di salah satu pulau terindah di dunia yaitu Bali. Di salah satu sudut pulau Dewata ini, yang juga merupakan salah satu tujuan wisata ternama Ubud - Bali, berdiri sebuah hotel mewah yang menakjubkan dengan pemandangan sekitarnya yang berupa hamparan sawah-sawah hijau dan juga hutan tropis yang masih alami.

Ritz Carlton Resort, Bali adalah hotel mewah yang merupakan salah satu project ikonik dari Brizo. Di setiap kamar mandi hotel ini anda akan dapat menemukan perlengkapan sanitary Virage Series dari Brizo yang memiliki finishing Brilliance Brushed Bronze, membuat setiap kamar mandinya terlihat antik tetapi juga canggih secara bersamaan.

Selain mengutamakan desainnya yang elegan sebagai daya tarik utama, Virage Series juga telah dilengkapi dengan teknologi terkini. Virage Series memiliki lima finishing yang dapat anda pilih untuk menyesuaikannya dengan kamar mandi anda. Brizo kini tersedia di Equip-Bathrooms.



BALI

11 Jl. Petitenget, No. 1B Kerobokan, Kuta-Bali 80361, Indonesia
T: +(62) 361 4735 036

JAKARTA

Kompleks Harmoni Plaza, Blok J No. 20, Jl. Suryopranoto No. 2, Kel. Petojo Utara, Kec. Gambir, Jakarta Pusat 10130, Indonesia
T: +(62) 21 6385 4316

LOMBOK

Mong 11 RT. 111, Jl. Pariwisata Kuta, Desa Kuta, Kec. Pujut, Lombok Tengah 73573, Indonesia
T: +(62) 817 5782 806

Email: info@equip-design.com
www.equip-bathrooms.com

